

Entendre Dieu...

Heureuse la personne qui entend le Seigneur lui parler...

... par ses oreilles toujours attentives à recueillir l'appel de celui qui est cabossé par la vie !

... par ses yeux qui savent contempler davantage l'intérieur que l'extérieur des gens et qui s'émerveillent toujours devant la nature !

... par sa bouche qui encourage, partage la joie de vivre mais ose aussi dénoncer l'injustice !

... par son esprit qui perçoit les mots d'amour et de soutien vers des initiatives nouvelles que le Seigneur lui murmure à travers les autres, la bible et dans la prière !

... par son cœur qui bat au rythme des joies, des souffrances et des questions des personnes qui sont sur sa route !

... par ses mains disponibles pour aider et rassurantes dans la peur !

... par ses jambes en marche vers l'inconnu parfois déstabilisant du futur !

Cette personne est un message vivant de Dieu. Un témoin pour le monde d'aujourd'hui. Une page d'Évangile écrite en 2024.

Ph. Charmillot, Pastorale des familles, Delémont